

TopSeller



NEW



KLINGEN				SCRAPERS			
Plexiklinge Sehr hochwertige Plexiglas-Klinge zum Abziehen von überschüssigem Heißwachs.				Plastic scraper Superior-quality acrylic glass blade for scraping off residual hot wax.			
20630	130 x 60 x 3 mm	VE/Unit	24	ALPINE NORDIC	4	014701 000371	
20631	130 x 60 x 5 mm	VE/Unit	12	ALPINE NORDIC	4	014701 000883	
Plexiklingenschärfer elektronisch 230 V Elektronisches Profigerät zum Nachschärfen von Plexiklingen – Geeignet für Abziehklingen mit einer Stärke von 3-5 mm – Hohe Drehzahl der Scheibe ermöglicht präzises Schleifergebnis				Electronic Scraper Sharpener 230 V Electronic professional device for resharpening Plexiglass – Suitable for scraper blades with a thickness of 3-5 mm – The high speed of the disc enables precise grinding results			
24629		VE/Unit	1	ALPINE NORDIC	4	250081 646291	
Plexiklingenschärfer Racing Profigerät zum Nachschärfen von Plexiglas-Klingen. – Nutzbar für Plexiglas-Klingen von 3 bis 5 mm Stärke – Geeignet für die Montage am Arbeitstisch – Inkl. Feile: CrossFile Mini 100 x 30 mm (Art. 20521)				Scraper Sharpener Racing Professional device for sharpening plastic scrapers. – For plastic scrapers from 3 to 5 mm width – Can be fastened to the worktable – Comes with a file: CrossFile Mini 100 x 30 mm (art. 20521)			
24622		VE/Unit	1	ALPINE NORDIC	4	250081 616096	
Rillenstift für LL- und Sprungski Sehr hochwertiger, langlebiger Rillenstift aus abgerundetem Aluminium. – Optimal geeignet zum Säubern der Mittelrinne von Langlauf- und Sprungski				Groove scraper for cross-country and jump skis High quality durable groove scraper with rounded aluminium. – Optimal for cleaning the groove of cross-country and jump skis			
20638		VE/Unit	1	NORDIC	4	014701 601028	
Rillenstift Zum Säubern der Mittelrinne von Langlauf und Sprungski.				Groove scraper For cleaning the groove of cross-country and jump skis.			
20639		VE/Unit	12	NORDIC	4	014701 601028	



KLINGEN				SCRAPERS			
Nirostaklinge Extrascharfe, langlebige Nirostaklinge. – Optimal geeignet zum Bearbeiten von Seitenkanten und Belagsflächen				Stainless steel scraper Extra-sharp, durable Nirosta blade. – Optimally suitable for edge tuning and working surfaces			
20635	112,5 x 60 mm	VE/Unit	1	ALPINE NORDIC	4	014701 024582	

